

Приказ / Order № 753

**Об особенностях приема на обучение по образовательным программам высшего образования, реализуемым Сколтехом, в 2023 году /
On the special rules of admission to the Skoltech higher education programs in 2023**

Руководствуясь положениями Федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов - Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (далее - Федеральный закон № 19-ФЗ), Постановления Правительства Российской Федерации от 3 апреля 2023 г. № 528 «Об утверждении особенностей приема на обучение по образовательным программам высшего образования, имеющим государственную аккредитацию, программ подготовки научных и научно-педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре) в 2023 году» (далее – Постановление Правительства № 528), Приказа Минобрнауки России от 1 марта 2023 г. № 231 «Об утверждении особенностей приема на обучение в организации, осуществляющие

Guided by the provisions of the Federal Law of February 17, 2023 № 19-FZ "On peculiarities of legal regulation of relations in the fields of education and science in connection with the admission to the Russian Federation of the Donetsk People's Republic, the Lugansk People's Republic, the Zaporozhye region, the Kherson region and the formation of new entities within the Russian Federation - Donetsk People's Republic, Lugansk People's Republic, Zaporozhye region, Kherson region and on amendments to certain legislative acts of the Russian Federation" (hereinafter – Federal law No 19-FZ), Decree of the Government of the Russian Federation of April 3, 2023 № 528 "On approval of the admission to education in educational programs of higher education with state accreditation, programs for the training of science and scientific and pedagogical personnel on the postgraduate (adjunct) program in 2023" (hereinafter - the Government Decree No 528), the Order of the Ministry of Education and Science of Russia of March 1, 2023 № 231 "On approval of the admission to the education in the organizations carrying out educational activities on bachelor's degree programs, specialist's degree programs and programs for the education of science and scientific and pedagogical staff on the postgraduate level (adjunct) level, provided for by chapters 7 and



образовательную деятельность, по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры и программам подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), предусмотренных частями 7 и 8 статьи 5 Федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ "Об особенностях правового регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов - Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (далее Приказ № 231),

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Установить особенности приема на обучение по образовательным программам высшего образования, реализуемым в Сколтехе, в 2023 году, в том числе приема в порядке перевода лиц, проходивших обучение за рубежом и вынужденных прервать его в связи с недружественными действиями иностранных государств.

2. Определить, что положения настоящего Приказа имеют приоритет в отношении следующих локальных нормативных актов Сколтеха:

- Правила приема на обучение по программам магистратуры, утвержденные приказом от 31 октября 2022 г. № 1201,
- Правила приема на обучение по программам подготовки научных и научно-педагогических кадров в аспирантуре, утвержденные приказом от 31 октября 2022 г. № 1202,

8 of Article 5 of the Federal Law No 19-FZ "On peculiarities of legal regulation of relations in the fields of education and science in connection with the admission to the Russian Federation of the Donetsk People's Republic, the Lugansk People's Republic, the Zaporozhye region, the Kherson region and the formation of new entities within the Russian Federation - Donetsk People's Republic, Lugansk People's Republic, Zaporozhye region, Kherson region and on Amendments to certain legislative acts of the Russian Federation" (hereinafter – Order No 231),

I HEREBY ORDER:

1. To set up the special rules of admission to Skoltech higher education programs in 2023, including students transfer of persons who were receiving education abroad and had to interrupt their studies due to unfriendly actions of foreign states.

2. To establish that the provisions of the present Order take precedence over the following Skoltech policies:

- Admission rules to MSc Programs, approved by the Order dated October 31, 2022 No. 1201,
- Admission rules to PhD Programs, approved by the Order dated October 31, 2022 No. 1202,

Идентификатор документа, задачи / ID: 147550.v.1, 46574

ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ПРОСТОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ

The document is signed with a simple electronic signature

Страница 2 из 6 / Page 2 from 6

Skoltech

- Положение о порядке перевода, восстановления и отчисления обучающихся Сколковского института науки и технологий, утвержденное приказом от 1 сентября 2014 г. № 131/15,
- Регламент признания образования и (или) квалификации, полученных в иностранном государстве, утвержденный приказом от 31 марта 2021 г. № 204.

- Policy on student transfer, re-enrollment and expulsion from the Skolkovo Institute of Science and Technology, approved by the Order dated September 1, 2014 No. 131/15,

- Procedure for recognizing foreign education and (or) qualifications, approved by the Order dated March 31, 2021 No. 204.

3. Определить, что лица, поступающие в Сколтех, вправе представить документ об образовании или об образовании и о квалификации, выданный в Донецкой Народной Республике, Луганской Народной Республике, Украине до дня принятия Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области в Российскую Федерацию, без представления свидетельства о признании иностранного образования в случаях, предусмотренных ст. 6 Федерального закона № 19-ФЗ, п. 5 Приказа № 231, п. 8 Постановления Правительства № 528. Указанное образование признается согласно соответствию образовательных, образовательно-квалификационных уровней, установленному статьей 2 Федерального закона № 19-ФЗ. В случае если поступающие не имеют возможности представить оригинал документа об образовании или об образовании и о квалификации (далее - документ об уровне образования), они указывают причину невозможности представления оригинала документа об уровне образования в заявлении о согласии на зачисление. Указанное заявление подается не позднее установленных дня и времени, в которые завершается прием оригинала документа об уровне образования. В случае подачи заявления, копия документа об уровне образования признается имеющим такую

3. To determine that persons applying Skoltech shall be entitled to present an education document or document on education and qualification issued in the Donetsk People's Republic, Luhansk People's Republic, Ukraine before the day of admission of the Donetsk People's Republic, Luhansk People's Republic, Zaporozhye Region, Kherson Region to the Russian Federation, without presentation of a certificate of recognition of foreign education in the cases provided for by Art. 6 of Federal Law No. 19-FZ, paragraph 5 of Order No. 231., paragraph 8 of Government Decree No. 528. The education is recognized in accordance with the compliance of educational and educational qualification levels established by Article 2 of the Federal Law № 19-FZ. If applicants have no possibility to present the original education document or document on education and qualification (hereinafter - the document on a level of education), they specify the reason of impossibility of providing of the original document on a level of education in the statement on the consent for enrollment. Said application shall be submitted no later than the day and time set for the end of the submitting of the original document on the level of education. If the application is submitted, a copy of the document on a level of education is considered to have the same validity as the original document for all admission requirements.

же силу, как оригинал документа в отношении всех условий поступления.

4. Принимать во внимание особенности правового статуса отдельных категорий лиц. Отдельными категориями лиц при приеме на обучение по образовательным программам высшего образования, в том числе приеме в порядке перевода являются проходившие обучение за рубежом и вынужденные прервать его в связи с недружественными действиями иностранных государств:

- 1) граждане Российской Федерации;
- 2) лица, признанные гражданами Российской Федерации в соответствии со статьей 5 Федерального конституционного закона от 4 октября 2022 г. № 5-ФКЗ «О принятии в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики и образовании в составе Российской Федерации нового субъекта - Донецкой Народной Республики», статьей 5 Федерального конституционного закона от 4 октября 2022 г. № 6-ФКЗ «О принятии в Российскую Федерацию Луганской Народной Республики и образовании в составе Российской Федерации нового субъекта - Луганской Народной Республики», статьей 5 Федерального конституционного закона от 4 октября 2022 г. № 7-ФКЗ «О принятии в Российскую Федерацию Запорожской области и образовании в составе Российской Федерации нового субъекта - Запорожской области» и статьей 5 Федерального конституционного закона от 4 октября 2022 г. № 8-ФКЗ «О принятии в Российскую Федерацию Херсонской области и образовании в составе Российской Федерации нового субъекта - Херсонской области»;
- 3) лица, которые являются постоянно проживавшими на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной

4. To take into account the peculiarities of the legal status of certain categories of persons. When applying for education in educational programs of higher education, including student transfer, certain categories of persons are those who were trained abroad and had to interrupt it due to unfriendly actions of foreign states including:

- 1) citizens of the Russian Federation;
- 2) persons considered as citizens of the Russian Federation in accordance with Article 5 of the Federal Constitutional Law dated October 4, 2022 No. 5-FKZ "On admission to the Russian Federation of the Donetsk People's Republic and formation of a new constituent entity within the Russian Federation - the Donetsk People's Republic", Article 5 of the Federal Constitutional Law dated October 4, 2022 No. 6-FKZ "On admission to the Russian Federation of the Lugansk People's Republic and formation of a new constituent entity within the Russian Federation - the Lugansk People's Republic", Article 5 of the Federal Constitutional Law dated October 4, 2022 No. 7-FKZ "On the Admission of the Zaporozhye Region to the Russian Federation and the Formation of a New Entity within the Russian Federation - the Zaporozhye Region", Article 5 of the Federal Constitutional Law dated October 4, 2022 No. 8-FKZ "On the Admission of Kherson Region to the Russian Federation and the Formation of a New Entity within the Russian Federation - Kherson Region";
- 3) persons who were citizens of the Russian Federation and permanent residents in the territory of the Donetsk People's Republic, the

Республики, Запорожской области или Херсонской области на день их принятия в Российскую Федерацию гражданами Российской Федерации.

Lugansk People's Republic, the Zaporozhye Region or the Kherson Region on the date of admission to the Russian Federation.

5. Прием лиц отдельных категорий на обучение на первый курс по образовательным программам высшего образования осуществлять при представлении ими оригинала документа об образовании и о квалификации, на основании которого лица отдельных категорий поступают на обучение, либо копии указанного документа при наличии мотивированного заявления поступающего с указанием причин отсутствия оригинала указанного документа с последующим представлением указанного оригинала до окончания обучения по образовательной программе в Сколтехе.

5. To admit the persons of certain categories to the first year of higher education programs upon presentation of the original document on education and qualification, on the basis of which persons of certain categories are admitted to study, or a copy of such document accompanied by a motivated application of the applicant indicating the reasons for the absence of the original document with subsequent presentation of this original until the end of mastering educational program at Skotech.

6. Прием в порядке перевода лиц отдельных категорий выполнять на вакантные места с обучением за счет средств Сколтеха. В течение 5 (пяти) рабочих дней после приема заявления о переводе Аттестационная комиссия определяет учебные дисциплины, которые будут перезачтены, а также даты, с которой лица отдельных категорий, принимаемые на обучение в порядке перевода, будут допущены к обучению. Заполнение вакантных мест, осуществляется Сколтехом в порядке общей очередности подачи заявлений о приеме в порядке перевода. Конкурс при проведении приема в порядке перевода не проводится.

6. To transfer persons of certain categories to the vacant places with the tuition at the expense of Skotech. Within 5 (five) working days of receiving the application for transfer, the Attestation Commission determines the academic disciplines available for credits transfer, as well as the date from which the persons of certain categories admitted to training by way of transfer will be allowed to study. Vacancies shall be filled by the Institute in the order of the general queue of applications for enrollment by transfer. There is no competition for enrollment under the transfer procedure.

7. Прием в порядке перевода лиц отдельных категорий осуществлять при представлении документа об обучении или копии документа, подтверждающего обучение в иностранной образовательной организации. Иные документы, необходимые для осуществления

7. The enrollment by transfer of certain categories of persons shall be made upon presentation of a document of training or a copy of a document confirming training in a foreign educational institution. Other documents required for the transfer are provided by the Policy on student transfer, re-

перевода, предусмотрены Положением о порядке перевода восстановления и отчисления обучающихся Сколковского института науки и технологий и должны быть представлены в Сколтех до окончания обучения.

enrollment and expulsion from the Skolkovo Institute of Science and Technology and have to be submitted to Skoltech before the end of mastering educational program.

8. Приемной комиссии Сколтеха обеспечить контроль за исполнением настоящего Приказа при проведении приема на образовательные программы высшего образования в 2023 году.

8. To assign the Admission Committee of Skoltech to ensure control over the execution of the present Order when organizing admission to higher education programs in 2023.

9. Проректору по работе со студентами Д.В. Столярову обеспечить контроль за исполнением настоящего Приказа при выполнении переводов в Сколтех в учебном году 2023/2024.

9. To assign Dean of students D.V. Stolyarov, to ensure control over the execution of the present Order when performing transfers to Skoltech in the academic year 2023/2024.

10. Проректору по работе со студентами Д.В. Столярову обеспечить размещение копии настоящего Приказа в подразделе «Документы» раздела «Сведения об образовательной организации» официального сайта Сколтеха в сети Интернет.

10. To assign Dean of students D.V. Stolyarov to ensure placement of a copy of the present Order at the "Documents" subsection of the "Information about the educational organization" section of the Skoltech official website.

11. Довести Приказ до работников Департамента по работе со студентами и Департамента образования.

11. To inform the employees of the Student Department and the Education Department on the Order.


Ректор

President

А.П. Кулешов
A.P. Kuleshov

Исп./Prep. by: Букалеров Сергей Александрович \ BukaleroV Sergei Aleksandrovich
Тел/ Tel: 3485

Идентификатор документа, задачи / ID: 147550 v.1, 46574

 **Skoltech**

ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ПРОСТОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ /
The document is signed with a simple electronic signature

Подписал: сотрудник / Signed: employee

Кулешов Александр Петрович / Kuleshov Alexander Petrovich

Дата и время подписания / Date and time of signing 04.07.2023 16:29:24 GMT +03:00

Подпись соответствует файлу документа /
The signature corresponds to the document file Страница 6 из 6 / Page 6 from 6

6